

海陽の子

【学校教育目標】

- ・進んで考える子
- ・思いやりのある子
- ・明るくたくましい子

室蘭市立海陽小学校
学校だより 第7号
Tel 42-4700
令和5年10月19日

翔陽中学校区が目指す児童生徒の姿 ～『自ら学び共に未来に挑戦する子供』～



～ 後期も子どもたちの成長に期待～

室蘭市立海陽小学校
校長



前期の教育課程が修了を迎えるに当たり、学校面談にご協力をいただきありがとうございました。短い時間ではありますが、学校でのお子さんの様子や、家庭でのお子さんの様子などについて交流を図ることができ、有意義な時間となりました。また、9/29（金）には、前期の教育活動について、学習面や生活の様子での成果と課題をお知らせする通知表「あゆみ」をお渡ししました。学校面談の内容とあわせて、お子さんの成長の過程や足跡を捉えていただき、今後に向けた励ましやお力添えをいただけますと幸いです。

8/21（月）～9/22（金）、北海道教育大学釧路校で学ぶ学生2名が、5週間の教育実習に臨みました。この2人の学生は、海陽小学校の卒業生でもあり、幼いころから慣れ親しんだ環境で、意欲的に児童との交流や授業に取り組んでいました。教育実習生たちの高い志と、教育現場に学ぶ真摯な姿勢と努力の成果はもちろんですが、実習生と交流した子どもたちの功績も大きいと思っています。子どもたちは、自分たちと年齢の近い学生と交流できると、うれしくなり、親しみが増します。また、学生たちのいろいろなことに熱心にチャレンジし続ける姿勢は、子どもたちにもよい刺激になります。子どもたちの表情、しぐさ、言葉や行動などの様々な反応や表現一つ一つが教育実習生たちのキャリア形成の糧となり、貴重な財産になっていました。教育実習終了時には、教職のやりがいや、教師の立場で得られる喜びについて感想を述べており、次年度の教員採用試験に挑む決意を新たにしていました。



昨今、ニュースなどでは、全国的に教員志望者数の減少が報じられる機会が増えてきました。この北海道も例外ではなく、特に、小学校の教員志望者が減少してきています。教育実習を終えた学生が自分の進む道に明るい希望を見出していく原動力は、間違いなく親しみを込めて交流してくれた子どもたちの功績です。再び正式な教員として学校現場に戻ってきてくれることを心から願っている子どもたちの姿は、教育実習生の心に深く刻まれました。教育実習生のさらなる飛躍を願うとともに、どんな人に対しても明るく、自然に親しみを伝えられる海陽小学校の子どもたちのよさが生かされていくことを願っています。

（裏面に続きます）

～おやじの会からの寄付～
輪西神社例大祭の売り上げから5万円を寄付していただきました。

PTAの特別会計の収入として処理し、子どもたちのために使わせていただきます。



修学旅行写真 (9/12～9/13)

1日目

バス車内 アイスクリーム作り 五稜郭公園①



五稜郭公園②

ホテルでの様子



2日目

自主研修① 自主研修②



自主研修③



11月行事予定

日	曜	主な行事	相談
1	水	学習発表会3年生 フッ化物洗口 A5 日課	
2	木	学習発表会4年生	
3	金	 <p>図書室はハロウィン仕様です！図書ボランティアさん、いつもありがとうございます！！</p>	
4	土		
5	日		
6	月		
7	火	学習発表会1年生 通常日課	
8	水	学習発表会2年生 フッ化物洗口 西いぶり仲良し給食	
9	木	学習発表会5年生	
10	金	学習発表会6年生	○
11	土		
12	日		
13	月	下校バス指導 (高学年)	
14	火	後期委員会③	
15	水	開校記念日	
16	木	6年生読み聞かせ スケート学習 (3年) 午後	
17	金	4, 5年生読み聞かせ	○
18	土		
19	日		
20	月		
21	火	栄養指導 (6年生) 【6年】英検 ESG B4 日課	
22	水	スケート学習 (6年) 午前	
23	木	勤労感謝の日	
24	金	A5 日課 1, 2年生読み聞かせ	○
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水	フッ化物洗口 スケート学習 (4年) 午後	
30	木	3年生読み聞かせ	

～今月の下校時刻 (市内統一です)～

11月の帰宅時刻は、16:00です。
10月より60分早まっています。
安全のためにもお子さんへのお声かけをよろしくお願いします。

